



halterofilia

CAMPEONATO DE ESPAÑA



Manuel Darío Martín./MORGAN

Seis halteras charros buscan lograr medalla en el Universitario

C.T.

Seis halteras salmantinos buscan mañana por la mañana, en la sede del Consejo Superior de Deportes en Madrid, el triunfo individual y por equipos durante la disputa del Campeonato de España Universitario.

Manuel Darío Martín e Ismael Alonso, en menos de 67 y menos de 94 kilos respectivamente, parten como principales favoritos para lograr la medalla de oro en sus categorías, en las que también competirán Hugo Iglesias (-67) y Manuel Bernal (-94). El primero, aunque no está entre los tres primeros del ranking, buscará entrar en las medallas y el segundo espera asegurar el bronce ya que parte desde la tercera plaza.

El joven Cristian Romero en menos de 69 kilos completa el combinado masculino que, en conjunto, intentará lograr los puntos suficientes para convertir al Universidad de Salamanca en campeón de España dos años después del último título.

La representación salmantina en Madrid también contará con Araceli García en la categoría de menos de 53 kilos, en la que espera alcanzar metal.